
Où est le Qatar ? 

‣ Le Qatar est un pays du Moyen-Orient. C'est un voisin de l'Arabie saoudite.  

‣ Doha, la capitale, est située au bord de la mer. Le reste du pays est un désert. 

‣ Le Qatar est très petit, mais il est très riche grâce à ses énormes gisements de gaz et de 
pétrole.  

‣ Les dirigeants du pays utilisent ces richesses pour assurer la prospérité du peuple qatari. 

‣ Ils utilisent également cet argent pour organiser de grands événements sportifs, comme 
la Coupe du monde 2022. 

‣ Pourquoi font-ils cela ?  

‣ Pour développer le Qatar, et pour établir des liens avec d'autres pays. Les Qataris 
espèrent avoir une influence sur le reste du monde. 

‣ Mais partout sur la planète, des voix s'élèvent pour critiquer cette stratégie. 

‣ D'abord, parce que le climat du Qatar est très chaud. C'est un problème pour accueillir 
des compétitions sportives. 

‣ Il fait tellement chaud que même les stades sont climatisés. Ce gaspillage d'énergie est 
choquant pour tous ceux qui veulent protéger la planète. 

‣ De plus, le pays ne respecte pas les droits de l'homme, comme ceux des femmes ou des 
travailleurs. 

‣ [Le Qatar emploie des milliers de travailleurs étrangers.] Beaucoup sont maltraités, et 
certains meurent sur les chantiers à cause des mauvaises conditions de travail. 

‣ Sous la pression internationale, le pays tente d'améliorer les choses. Mais beaucoup 
pensent que ce n'est pas encore suffisant.



Where is Qatar ? 

‣ Qatar is a country in the Middle East. It is a neighbor of Saudi Arabia. 

‣ Doha, the capital, is located at the seaside. The rest of the country is a desert. 

‣ Qatar is very small, but it is very rich thanks to its huge gas and oil deposits.  

‣ The rulers of the country use this wealth to ensure the prosperity of the Qatari people. 

‣ They also use this money to organize major sporting events, such as the 2022 World Cup. 

‣ Why do they do this ? 

‣ To develop Qatar, and to establish links with other countries. The Qataris hope to have 
influence onhe rest of the world. 

‣ But everywhere on the planet, voices are being raised to criticize this strategy. 

‣ First, because the climate in Qatar is very hot. This is a problem for hosting sports 
competitions. 

‣ It is so hot that even the stadiums are air-conditioned. This waste of energy is shocking 
for all those who want to protect the planet. 

‣ Moreover, the country does not respect human rights, such as women’s rights or workers’ 
rights. 

‣ [Qatar employs thousands of foreign workers.] Many are mistreated, and some die on 
construction sites because of poor working conditions. 

‣ Under international pressure, the country is trying to improve things. But many believe 
that it is still not enough


